

Quilmes, 9 de agosto de 2005

VISTO la propuesta de realización de la Conferencia "El estrés como metáfora. Un estudio antropológico entre operadoras telefónicas", y

**CONSIDERANDO:**

Que la realización de la misma puede resultar beneficiosa para estimular la participación académica de los estudiantes y/o graduados del Departamento de Ciencias Sociales.

Que la relevancia de la invitada propuesta garantiza un resultado alentador en la calidad y pertinencia de las reflexiones.

Que su realización afianzará los vínculos académicos con especialistas de instituciones públicas y privadas dedicados al tema.

Que la Comisión de Asuntos Académicos del Departamento de Ciencias Sociales ha dictaminado con criterio favorable.

Por ello,

**EL CONSEJO DEPARTAMENTAL  
DEL DEPARTAMENTO DE CIENCIAS SOCIALES**

**R E S U E L V E :**

ARTICULO 1º.- Aprobar la Conferencia sobre "El estrés como metáfora. Un estudio antropológico entre operadoras telefónicas", cuyas pautas figuran como Anexo que forma parte integrante de la presente Resolución.

ARTICULO 2º.- Regístrese. Comuníquese y archívese.

RESOLUCIÓN (C.D.) N° 080/05

Firmado por: Dra. Sabina Frederic  
Directora del Departamento de Ciencias Sociales.

La Dra. Josefina Ramírez Velázquez investigadora de la Dirección de antropología Física del INAH (México) dictará una conferencia con debate el día viernes 1º de julio 2005 de 15 a 17:30hs, sobre “El estrés como metáfora. Un estudio antropológico entre operadoras telefónicas”.

Fecha: viernes 1º de julio 2005 de 15 a 17:30hs  
Lugar: Aula 43

Josefina Ramírez Velázquez

Dra. en antropología social con especialización en antropología médica, actualmente investigadora de la Dirección de antropología Física del INAH (México). Ha desarrollado diversas investigaciones con grupos de mineros, petroleros, obreras de la industria metalmecánica y con trabajadoras de servicios, en temas que relacionan el cuerpo humano con el trabajo industrial, la salud, enfermedad y su atención, dando particular énfasis a una lectura antropológica del cuerpo en el trabajo. Coordinadora de la línea de investigación *CUERPO Y PODER* perteneciente al posgrado en antropología física de la Escuela Nacional de Antropología e Historia ENAH (México). Dirige el proyecto de investigación “El estrés como metáfora. Un estudio antropológico entre operadoras telefónicas” proyecto apoyado por CONACYT (México).